



Hellasfreunde Bern



Die Insel Syros



Multivisions-Show von Lothar Hoppen

Lothar Hoppen ist ein ausgesprochener Griechenlandkenner und bereist seit 30 Jahren das Festland und die Inseln. Mit beeindruckenden Fotos und spannenden Erzählungen macht er seine Liveshow zu einem besonderen Erlebnis. Mit Syros stellt er uns eine seiner Lieblingsinseln vor.

www.foto-spuren.de

Mittwoch 24. Oktober, 19:30 Uhr (Türöffnung 19:00)

Tell-Saal, Bernstrasse 101, 3072 Ostermundigen

Eintritt frei – anschliessend Apéro

Infos: www.hellasfreunde.ch

Diese Veranstaltung wird unterstützt durch:

baumeler

Echt unterwegs.

Ihr Spezialist für das aktive Griechenland

www.baumeler.ch

Besuchen Sie uns vom 24. bis 27. Januar 2019 an der Ferienmesse Bern